

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 27 décembre et nous fêtons l'apôtre et évangéliste Jean. Jean a été un proche de Jésus durant sa vie publique. Avec son frère Jacques et avec Pierre, ils ont été témoins des moments importants de la vie de Jésus.

Ce que Jean a vécu et compris en cheminant avec Jésus, il l'a ensuite annoncé. Je me dispose à recevoir la Parole et demande à Jésus de venir dans ma vie, afin qu'il me donne de faire rayonner sa paix auprès de tous !

Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Le Verbe s'est fait chair", de la Communauté de l'Emmanuel.

La lecture de ce jour est tirée du début de la première lettre de saint Jean.

Bien-aimés, ce qui était depuis le commencement, ce que nous avons entendu, ce que nous avons vu de nos yeux, ce que nous avons contemplé et que nos mains ont touché du Verbe de vie, nous vous l'annonçons. Oui, la vie s'est manifestée, nous l'avons vue, et nous rendons témoignage : nous vous annonçons la vie éternelle qui était auprès du Père et qui s'est manifestée à nous. Ce que nous avons vu et entendu, nous vous l'annonçons à vous aussi, pour que, vous aussi, vous soyez en communion avec nous. Or nous sommes, nous aussi, en communion avec le Père et avec son Fils, Jésus Christ. Et nous écrivons cela, afin que notre joie soit parfaite.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. Entendu, contemplé, vu, touché : je mets tous mes sens en éveil pour goûter intérieurement « ce qui est depuis le commencement ». Puis je goûte à la vie qui m'a été donnée, à ce que je suis aujourd'hui, dans toutes mes dimensions, corporelles, relationnelles, spirituelles...
2. Quel que soit mon histoire, ce que j'ai vécu, Dieu s'est manifesté d'une façon ou d'une autre. En ai-je conscience ? Je prends le temps de goûter à sa présence ici et maintenant, là où je suis, là où j'en suis. Puis je me laisse éclairer par lui.
3. Dans ce passage, Jean insiste sur le fait d'« être en communion ». Je m'interroge : comment est-ce que je vis la communion fraternelle ? Est-elle pour moi source de joie ?

J'écoute à nouveau ce texte en contemplant les merveilles de la vie.

Je me tourne vers le Seigneur Dieu, présent à notre humanité et je lui partage mes questions, mes découvertes, ma prière.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.

Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.

Amen

Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit, amen